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Gemeinde Blankenfelde-Mahlow 
z.H. Herrn Ortwin Baier und Herrn Dr. Kalinka 
Karl-Marx-Str. 4 
 
15827 Blankenfelde 

Blankenfelde, 21. Juni 2009 
 
 
 
 
 
 
 
Anfragen zur 12. Sitzung der Gemeindevertretung am 25. Juni 2009 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Baier, sehr geehrter Herr Dr. Kalinka, 
 
unter Bezugnahme auf § 5 der Geschäftsordnung der Gemeindevertretung Blankenfelde-
Mahlow stelle ich über die Ihnen bereits seit dem 16. Juni d.J. vorliegenden 4 Anfragen 
zusätzlich nachfolgende Anfragen: 
 
1. Warum wird der öffentliche Bekanntmachungskasten in der Dietrich- 
    Bonhoeffer-Str. / Kastanienstr. (Ortsteil Blankenfelde) seit geraumer Zeit  
    gemäß § 7 der Hauptsatzung nicht mehr für Bekanntmachungen genutzt ? 
 
2. Wieviele Aufträge wurden mit welchem Auftragsvolumen seit dem Jahr 2004 

an  
 

- das Architekturbüro Matthias Wegner             und die  
 

- Firma Pro Arkades  
 

vergeben ? 
 

Auf welcher Grundlage des Vergaberechts erfolgten die Auftragsvergaben ? 
       
 

      gez. 
      Matthias Stefke 
 


